



深谷市立花園幼稚園 令和3年1月8日

新年明けましておめでとうございます!2021年の幕開けですね。昨年は大変お世話になりました。新型ウイルスの流行に伴い、様々なことが変化し大変な年でしたが、私にとっては今のばら組さんと楽しく過ごせた、思い出深い1年となりました。さて、今日から3学期です。年長さんとして幼稚園に通うのも、残り3か月となりました。今までのまとめをしっかりとしつつ、自信をもって進学できるよう、見守っていきたいと思います。本年も、変わらぬご理解とご協力をよろしくお願いいたします!



ついに始まった2021年。皆さんに とっては、小学校入学という大きな節目 を迎える年でもあります。今年はどんな 1年にしたいですか?次の登園日(1月 12日火曜日)にみんなで抱負発表会を したいと思いますので、3連休中に考え てみてくださいね。

☆年賀状ありがとう☆

∑鱗○°鱗。°。鱗°○'鱗。'。;;

幼稚園に、皆さんからの年賀状が届きました!お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。みなさんのかわいい写真やイラストを見て、ほっこりした気持ちで新年のスタートが切れました。直接会うことはできなくても、絵やメッセージを通して気持ちを届けられるところが年賀状の良さだなぁと改めて

奢 1 月のおしらせ・おねがい奢

- 15日(金)にアルバム作りがあります。2部屋に分かれて、換気をしながら行います。よろしくお願いいたします。
- 18日(月)に給食センター見学があります。徒歩で見学に行きますので、上着を持たせてください。
- 29日(金)にサッカー教室があります。時間は10:30~です。お手伝いをしてくださる方を募集しますので、予定の確認をお願いいたします。(後日、手紙を配布して募らせていただきます)
- 新型ウイルスの流行が続いております。引き続き、手洗いうがい、検温、消毒等、感染対策にご協力をお願いいたします。

○あやの先生の冬休み日記○

感じました。

夏に始まった親知らずとの戦い。冬休みに2本目を抜 こうと思っていましたが、ごちそうが食べられない年末 年始なんて年末年始じゃない…と思い直し、一時休戦と なりました。今回はごちそう日記です。

田中家では毎年12月末に、お餅つきをするのが恒例となっています。かまどで火をおこし、もち米をふかし、 杵と臼でぺったんぺったんとつきます。ごちそうその①は、できたてのお餅で作るいちご大福です。甘さと酸味 が合わさって、とってもおいしかったです!

今回の年末年始、実家ではなぜか卵をいただく機会が本当に多く、合計で100個以上の卵をいただいたそうです! (笑) ごちそうその②は、母がその卵で作ってくれた茶碗蒸しです! いわゆるおふくろの味です。とってもおいしかったです! 話によると、その後も毎日のように茶碗蒸しを作って、卵を絶賛消費中だそうです!